

Herzlich willkommen auf den Seiten von Klaus Goergen!

Sie finden hier Anregendes und Hilfreiches für den Philosophie- und Ethikunterricht und, bei Interesse, Informationen zu Veröffentlichungen und Aktivitäten.

Klaus Goergen unterrichtete Philosophie und Ethik an baden-württembergischen Gymnasien und Beruflichen Schulen, war bis 2015 Fachberater für Ethik beim Regierungspräsidium Tübingen, Fachleiter für Philosophie/Ethik am Staatlichen Seminar für Didaktik und Lehrerbildung (SSDL) Weingarten, Koordinator für das Ethisch-Philosophische Grundlagenstudium (EPG) in Baden-Württemberg und von 2002 bis 2016 Landesvorsitzender des Fachverbands Ethik in Baden-Württemberg. Veröffentlichungen zur Philosophie- und Ethikdidaktik, u.a.: *Zugänge zur Ethik*. Münster 2010; *Abi Philosophie*. Paderborn 2013, zusammen mit Helmut Engels; *Mein Ziel: Abitur Ethik*, Hollfeld 2022³, zusammen mit Hanns Frericks. Mitautor am Ethikschulbuch *Ethikos*, Oldenbourg-Verlag München 2013; Mitherausgeber der unterrichtspraktischen Fachzeitschrift *Praxis Philosophie und Ethik* beim Westermann-Verlag, seit 2014, und ständiger Mitarbeiter der *Zeitschrift für Didaktik der Philosophie und Ethik (ZDPE)*; C.C. Buchner-Verlag.

Seit vielen Jahren ist er Mitglied des Ethikkomitees beim Zentrum für Psychiatrie (ZfP) – Südwürttemberg.

Klaus Goergen hat an zahlreichen Lehrplänen für berufliche Schulen in Baden-Württemberg mitgewirkt und engagiert sich für eine Stärkung des Ethik- und Philosophieunterrichts in Deutschland.